

• PATRÓN DE LA FACULTAD DE EDUCACIÓN Y HUMANIDADES



El delegado del Gobierno y la viceconsejera de Educación también participaron en el acto con motivo de la festividad de Santo Tomás de Aquino, patrón de la Facultad de Humanidades. / FOTO REDUAN

La Facultad reivindica en el día de su patrón que se culmine el campus

V.S.C.

CEUTA. La Facultad de Educación y Humanidades celebró ayer la festividad de su patrón, Santo Tomás de Aquino, con un acto en el que se quiso destacar el esfuerzo de profesores y personal administrativo en el traslado al nuevo Campus, pero también en el que se reivindicó que se termine cuanto antes con las instalaciones para tener un rendimiento pleno. El decano de la facultad, Ramón Galindo pidió en su discurso tanto a la Ciudad como a la Universidad de Granada (UGR) que se resuelvan cuanto antes dos cuestiones que le preocupan especialmente: La finalización de las actuaciones pendientes para disponer de la necesaria red informática y de telecomunicaciones, y la ejecución de las obras para contar en el campo con las instalaciones deportivas precisas para el desarrollo de la docencia y de otras facilidades.

Galindo advirtió de que estas dos cuestiones, además de otras menores, "son fundamentales para culminar el año de

Galindo alerta de que disponer de la red informática y de telecomunicaciones, y las instalaciones deportivas es culminar el año "de forma satisfactoria"

forma satisfactoria". Por ello, el decano señaló que todo el equipo de gobierno de la facultad ofrece "su total colaboración para que sea posible".

El decano reconoció que el deporte es "la asignatura pendiente" que requiere de la ayuda

del servicio de Deportes de la UGR. Aunque también destacó la colaboración que existe entre la facultad y las instituciones para mejorar día a día la oferta universitaria de la ciudad. El decano insistió en que Ceuta puede ser una ciudad universi-

taria y abogó por seguir trabajando en ello y que esta actividad colabore al desarrollo de la ciudad. "La Universidad es un servicio público por el que hay que apostar", recordó.

El responsable de la facultad ceutí aprovechó su inter-

vención para señalar que el último año ha sido "complicado", aunque aseguró que también "estimulante". Este será el curso en el que culmine la implantación de los grados, ya que las primeras promociones de estos títulos terminan su andadura y Galindo recordó que ha sido una tarea ardua.

La vicerrectora de la UGR aseguró que se hace lo posible para que la red informática esté a pleno rendimiento

La vicerrectora de Extensión Universitaria y Deporte de la UGR, María Elena Martín-Vivaldi Caballero, presidió ayer el acto conmemorativo de Santo Tomás de Aquino en el que se entregaron placas conmemorativas a los alumnos con mejor ex-

pediente, así como a los ganadores de todas las actividades convocadas con motivo de la festividad del patrón de la facultad. Para finalizar el acto, Martín-Vivaldi respondió a la petición de Galindo para culminar la red informática y aseguró que "se está

haciendo todo lo posible porque esté a pleno rendimiento". Además, la vicerrectora señaló que está a la espera de que le llegue la demanda de actividades culturales que tienen los alumnos para confeccionar una oferta adecuada a esta.

Por último, Martín-Vivaldi sugirió a los responsables de la Facultad de Humanidades y Educación que piensen en un cambio de nombre ya que esta acoge titulaciones que como Informática y Administración y Dirección de Empresas.

Sin Salón de Actos

Por otro lado, el decano quiso destacar de manera especial el apoyo de las familias de los alumnos a los que agradeció "su esfuerzo" en tiempos de crisis para que sus hijos puedan estudiar y darle sentido a la labor docente de la universidad. A las familias precisamente se les entregó una placa conmemorativa que se colgará en la facultad para ensalzar "su labor silenciosa", como así indicó el decano en esta celebración que no se pudo celebrar en el Salón de Actos.